

INFORMATIONS

CÉLÉBRATION DU BAPTÊME

- Avertir 2 mois à l'avance en communiquant au 775-5030.
- Préparation nécessaire.
- Célébration communautaire ou intégrée au rassemblement dominical.

CÉLÉBRATION DU PARDON

- Avant chaque eucharistie (sur demande) ou sur rendez-vous au 775-5030.

CÉLÉBRATION DE MARIAGE

- Attendre avant réserver la date.
- Se présenter au prêtre ou au diacre au moins 6 mois avant la date du mariage.
- Préparation adéquate nécessaire.

ANNIVERSAIRE DE MARIAGE

- On peut réserver à l'occasion de la messe dominicale pour les couples jubilaires célébrant un anniversaire significatif.
- Une liturgie de la Parole pouvant être célébrée dans le cadre d'une fête familiale est disponible au bureau.

CÉLÉBRATION DES FUNÉRAILLES

- Présidée selon la disponibilité, par un prêtre, un diacre ou un laïc mandaté

MESSE ANNIVERSAIRE DU DÉCÈS

- Réserver la date 4 mois à l'avance en communiquant au 775-5030

COMMUNION AUX MALADES

- Communiquez au 775-7770

ONCTION DES MALADES

- Sur demande au 775-4388
- Célébrée annuellement en paroisse.

PAIEMENT DE LA CAPITATION

- Elle est de 50 \$ pour une personne adulte vivant seule et de 100 \$ pour un couple.



Ferme J.L. Drapeau inc.
185 route de la Mer, Sainte-Flavie
T. 418 775-6122 F. 775-6124
fermejld@hotmail.com



460, la Mer
Sainte-Flavie
G0J 2L0
T 418 775-7233
F 418 775-8233



HÉBERGEMENT
RESTAURATION
CENTRE DE SANTÉ



775 Flavie-Drapeau Sainte-Flavie G0J 2L0
Tél. 418 775-7050
Télééc. 418 775-5672
info@sainte-flavie.net
www.sainte-flavie.net



CANTINE DES NAVIGATEURS



270 RTE DE LA MER
STE-FLAVIE G0J 2L0
418 785-0088 ou 581-246-3502



490 ROUTE DE LA MER
SAINTÉ-FLAVIE, QC G0J 2L0
418 775 8129



1660 Jacques-Cartier
Mont-Joli G5H 2W2
Tél. 418 775-4371
Télééc. 418 775-9569
Prêts personnels hypothécaires, autres
Épargne à intérêt quotidien, dépôt à terme
info@mafinanciere.com



B
I
E
N
V
E
N
U
E

COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE DE SAINTÉ-FLAVIE

Février 2025

Messe et célébration de la Parole, le dimanche 9 h

CONSEIL DE FABRIQUE

Richard Fillion, président	775-9078
Micheline Fillion, marg.	775-7683
Monique Fillion, marg.	785-2439
Juliette Robichaud	775-7889
Yvan Bélanger, marg.	785-2003
René Dubé, marg.	775-7683
Michel Kirallah, marg.	725-5430

ÉQUIPE PASTORALE

Pierre Guerrier, prêtre
pguerrier97@yahoo.com

LITURGIE ET BAPTÊME

Jocelyne Duchesne 775-8931

CHORALE

Laurent Desrosiers 775-4841

FUNÉRAILLES

Louise Tremblay 775-4388

CIMETIÈRE

Juliette Robichaud 775-7889

BUREAU DE LA FABRIQUE

Après la célébration du dimanche ou sur rendez-vous.

Téléphone 775-5030 Télécopieur 775-5029

Consultez votre feuillet paroissial en ligne :

<https://diocaserimouski.com/mitis/ste-flavie>

HORAIRE DES MESSES ET DES CÉLÉBRATIONS DE LA PAROLE



Dimanche 2 février, 9h00
Célébration de la Parole



Dimanche 9 février, 9h00 – Célébration eucharistique

Parents défunts	Raymonde t André
Gérard et Juliette Fournier	Bernard Fournier
Jeanne Ross et Clément Desrosiers	Francine Desrosiers
Gérald Plante	Liliane Couture
Laura Fournier et Auguste Carroll	Diane Carroll et Simon Pineau
Claude et Gabriel Duchesne	Famille Julien Duchesne



Dimanche 16 février, 9h00
Célébration de la Parole



Dimanche 25 février, 9h00 – Célébration eucharistique

Francine Landreville	Suzanne Landreville
Famille Imbeault	Stella Imbeault
Gérard Canuel	Bernard Canuel
Patrick et Jean-Guy Gagné	La famille
Parents défunts	Raymonde t André
Noëlla et Philippe Larrivée	Nathalie et Martin

LAMPES DU SANCUTAIRE



Raymonde Forbes et André Raïche, Marie-Paule Gaudreault
Gilberte Coulombe et Jacques Lecours, Monique Bernard

VILLA VENTS ET MARÉES

Quêtes pour décembre et janvier : 104 \$ et don anonyme 40 \$. La Fabrique vous remercie pour votre générosité. Prochaine célébration : lundi 17 février à 14h00.

MERCI



Grand merci aux hommes de grand cœur qui ont démonté la crèche de Noël : René Dubé, Jean-Guy Dumais, Richard Fillion et André Lévesque.

RECHERCHE DE BÉNÉVOLES

Nous sommes à la recherche de bénévoles intéressés à préparer les parents pour le baptême de leur enfant. Vous pouvez rejoindre Jocelyne au 418 775-8931 pour information et/ou vous inscrire.



ST-VALENTIN

Le nom de la fête, la Saint-Valentin, est lié à l'histoire de Valentin de Terni, un prêtre et évêque qui vécut au IIIe siècle à Ternie, en Italie, dans la région de l'Ombrie. À l'époque l'empereur romain Claude II, qui régna de 268 à 270, interdisait à ses soldats de se marier. Il imposa cette règle afin que ses hommes ne soient pas distraits et que leur détermination au combat ne s'amointrisse.

En raison de cette interdiction, certains se tournèrent vers Valentin de Terni pour célébrer en secret leur union. Lorsque l'empereur fut mis au courant de cette entreprise, il fit arrêter le prêtre.

En prison, Valentin fut confié à la surveillance du préfet Astérius, dont la fille était aveugle. Valentin tomba amoureux de la jeune fille au point qu'il lui redonna la vue. Bouleversés par ce miracle, Astérius et toute sa famille se convertirent au christianisme. Il est désigné saint patron des amoureux par le pape Alexandre VI en 1496

**BONNE ST-VALENTIN À VOUS TOUTES ET TOUS !
NOS MEILLEURS VŒUX EN CETTE JOURNÉE
OÙ L'AMOUR ET L'AMITIÉ SONT À L'HONNEUR.**

MOT DU PASTEUR

«Soyons des pèlerins d'espérance»

Le pape François a publié, le jour de la solennité de l'Ascension, une bulle d'indiction qui précise le thème et les contours de l'année sainte et jubilaire 2025. Il nous invite à lire ce texte fondé sur les lettres de saint Paul pour nous mettre dès à présent dans la posture de pèlerin d'espérance. En voici une présentation succincte que je vous fais :

Spes non confundit, « l'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5). Sous le signe de l'espérance, l'apôtre saint Paul stimule le courage de la communauté chrétienne de Rome. En fait, l'auteur biblique est très réaliste. Il sait que la vie est faite de joies et de peines, que l'amour est mis à l'épreuve lorsqu'augmentent les difficultés et que l'espérance semble disparaître devant la souffrance. Pourtant, il écrit : « Nous mettons notre fierté dans la détresse elle-même, puisque la détresse, nous le savons, produit la persévérance ; la persévérance produit la vertu éprouvée ; la vertu éprouvée produit l'espérance (Rm 5, 3-4) (...). »

Dans cette bulle d'indiction, le pape a mis en lumière l'esprit de sacrifice qui est associé à tout événement jubilaire si on veut faire le plein de la grâce, du pardon, à savoir le pèlerinage, qu'il considère comme un élément fondamental. Aussi martèle-t-il : « Se mettre en marche est caractéristique de celui qui va à la recherche du sens de la vie. Le pèlerinage à pied est très propice à la redécouverte de la valeur du silence, de l'effort, de l'essentiel (...). »

En fin de compte, il a évoqué la réalité des églises jubilaires en tant que des oasis de spiritualité où l'on pourra se rafraîchir sur le chemin de la foi et s'abreuver aux sources de l'espérance, avant tout en s'approchant du sacrement de la réconciliation, point de départ irremplaçable d'un véritable chemin de conversion.

« *Puisse l'espérance remplir le cœur de ceux qui liront cette bulle* » comme a écrit le pape en préambule.

Pierre Guerrier, curé

JOURNÉE MONDIALE DES MALADES

Le 11 février, fête de Notre-Dame de Lourdes, est consacré journée Mondiale des Malades. C'est l'occasion de rappeler que l'accompagnement des personnes souffrantes est une priorité évangélique, mais aussi de sensibiliser chacun pour préserver le don de la santé.

Prière pour les malades

Ô Dieu de miséricorde,

Nous te prions aujourd'hui pour tous les malades,
Ceux qui souffrent dans leur corps, leur esprit et leur âme.

Apporte-leur réconfort et guérison,
Et fais que Ta lumière illumine leurs jours sombres.

Sois près de ceux qui luttent contre la maladie,
Accorde-leur la force de supporter leurs épreuves,
Et donne-leur l'espoir d'une guérison complète.

Que Ta paix remplisse leurs cœurs,
Et que Ta main bienveillante les protège à chaque instant.

Nous te demandons, Seigneur,
De guider les médecins, les infirmiers,
Et tous ceux qui travaillent pour la santé des autres.
Inspire leur sagesse,
Et accorde-leur la patience et la bienveillance dans leur service.

Amen.

Prière pour les soignants

Seigneur,
Nous te prions pour ceux qui consacrent leur vie à prendre soin des malades,
Pour les médecins, les infirmiers, les aides-soignants,
Et tous ceux qui, jour après jour,
Portent le fardeau de la souffrance d'autrui.

Donne-leur la force physique et émotionnelle de continuer leur mission,
Et accorde-leur Ta paix dans les moments de fatigue et de doute.
Qu'ils trouvent en Toi leur réconfort,
Et qu'ils sachent qu'ils accomplissent une œuvre précieuse et sacrée.

Bénis leurs mains qui guérissent,
Leurs cœurs qui réconfortent,
Et leurs esprits qui persévèrent,
Dans l'amour et le dévouement pour leurs patients.

Amen.



Conseils pour prier avec et pour les malades

Il existe de nombreuses manières de prier pour les malades et les soignants. Voici quelques suggestions pour intégrer cette pratique dans votre vie quotidienne :

1. **Prier ensemble** : Si possible, priez avec les malades. Cela peut être un moment d'intimité spirituelle, où le malade ressent directement le soutien de ceux qui l'entourent.
2. **Prier à distance** : Si vous ne pouvez pas être physiquement présent, vous pouvez prier à distance. Une pensée, une intention, ou même une prière envoyée par message ou par téléphone peut apporter du réconfort.
3. **Prier pour les soignants** : N'oubliez pas de prier également pour ceux qui veillent sur les malades. Ils sont souvent sous pression, et leurs propres besoins spirituels peuvent passer au second plan. Une prière pour leur force, leur patience et leur bien-être est tout aussi importante.
4. **Allumer une bougie** : Allumer une bougie pendant que vous priez pour un malade ou un soignant peut symboliser la lumière de l'espoir que vous invoquez dans leur vie. Cela peut être un geste simple mais profondément significatif.

Conclusion

La prière pour les malades et les soignants est un acte de foi, d'amour et de solidarité. Elle permet de soutenir ceux qui souffrent et ceux qui les aident, en leur apportant réconfort et espoir.

Dans les moments de maladie, la prière devient une source de force inépuisable, non seulement pour le corps, mais aussi pour l'âme. Alors que nous prions pour la guérison et la force, nous invitons Dieu à être présent dans chaque étape de la souffrance et du rétablissement.